



**Kadri Siapkan  
Tim Penagihan**

**Target Penerimaan PBB 2014 Sebesar Rp 46 Miliar**

**YOGYA, TRIBUN** - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta akan membentuk tim penagihan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dan pemantauan-penyampaian Surat Pemberitahuan Pajak Terhutang (SPPT) PBB. Pemkot juga akan melakukan jemput bola penerimaan PBB ke tingkat RW. Semua itu dilakukan untuk mengatasi permasalahan yang sering dihadapi dalam pemungutan PBB.

Hal tersebut dikatakan oleh Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan Kota Yogyakarta, Kadri Renggono, di acara penyerahan SPPT dan Daftar Him-punan Ketetapan Pajak DH-KP (PBB) di Kompleks Balai Kota Yogyakarta, Kamis (23/1). Selain akan membentuk tim, Pemkot juga akan melakukan beberapa upaya untuk mengatasi permasalahan dalam pemungutan pajak.

"Permasalahan yang dihadapi, seperti kecenderungan dalam pembayaran PBB mendekati jatuh tempo, adanya wajib pajak yang tidak tertib dan adanya wajib pajak yang berdomisili di luar daerah sehingga penyampaian SPPT PBB terlambat," kata Kadri.

Pemkot berupaya untuk mengatasi hal tersebut, karena target penerimaan PBB untuk tahun 2014 meningkat daripada tahun lalu. Untuk tahun 2014 target penerimaan PBB sejumlah Rp 46,7 miliar. Sedangkan untuk jumlah realisasi penerimaan tahun lalu sejumlah Rp 44,35 miliar dari target awal sebesar Rp 42 miliar.

"Upaya yang dilakukan seperti melakukan pembentukan Tim penagihan PBB serta pemantauan penyampaian SPPT PBB, mengadakan pembayaran massal dan mengadakan pembayar-an PBB dengan jemput bola di RW kelurahan se-Kota Yogyakarta," kata Kadri.

Selain itu, Pemkot juga akan membuat spanduk tentang imbauan pembayaran PBB dan penyuluhan pajak daerah. Juga akan mendekatkan pembayaran dengan membuka loket pembayaran PBB di kecamatan saat mendekati jatuh tempo.

Adapun jumlah SPPT PBB tahun 2014 sebanyak 91.509 lembar, dengan ketetapan sebesar Rp 50,740 miliar dan batas akhir penyampaian pada tanggal 31 Maret 2014. Sedangkan untuk jatuh tempo pembayaran PBB tahun 2013 pada tanggal 30 September 2014.

Sedangkan Sekda Kota Yogyakarta, Titik Sulastri, mengharapkan target pendapatan dari sektor pajak bumi dan bangunan dapat tercapai sesuai dengan yang ditargetkan. "Insha Allah bisa tercapai, mari bersamasama kita jadikan target pajak yang ada dapat tercapai dan bisa mensejahterakan masyarakat," kata Titik, yang datang ke acara mewakili Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti. (dnh)

**TARGET MENINGKAT**

- Target penerimaan PBB di Kota Yogyakarta tahun 2014 meningkat. Tahun ini target penerimaan Rp 46,7 miliar, sedangkan realisasi penerimaan tahun lalu Rp 44,35 miliar dari target awal Rp 42 miliar.
- Pemkot Yogya mengejar target itu dengan beberapa cara. Antara lain membentuk tim penagihan PBB.
- Pemkot juga akan melakukan jemput bola penerimaan PBB ke tingkat RW. Semua itu dilakukan untuk mengatasi permasalahan yang sering dihadapi dalam pemungutan PBB.
- Permasalahan yang dihadapi selama ini adalah kecenderungan dalam pembayaran PBB mendekati jatuh tempo, wajib pajak tidak tertib, dan wajib pajak berdomisili di luar daerah.

■ Bersambung ke Hal 14

2. ....  Poglif  Segera  Untuk Diketahui  
 3. ....

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005